

Pressemitteilung der Volksbank Pirna eG

Schüler der 4. Klasse bekommen Führerschein überreicht

Die Volksbank Pirna setzt sich für eine gesunde und vielfältige Ernährung bei Kindern sozial schwächerer Familien ein.

Heidenau. Am 19. Mai 2017 war es in der Schule zur Lernförderung „Ernst-Heinrich-Stötzner“ in Heidenau wieder soweit. Die Schüler der 4. Klasse haben ihren Führerschein überreicht bekommen. Dabei mussten die 24 Schülerinnen und Schüler aber keine Kenntnisse über Verkehrsregeln oder Straßenschilder vorweisen. Bei der Aktion Ernährungsführerschein geht es vielmehr um die gesunde und bewusste Ernährungsweise. So standen neben der Brotkunde und der Lehre der Inhaltsstoffe die Zubereitung frischer, gesunder Gerichte und der Umgang mit Küchenhelfern auf dem Ausbildungsplan.

Der Ernährungsführerschein wird seit 2010 von der CJD Sachsen an Heidenauer Schulen im Rahmen des Projektes „Karotto-Club“ durchgeführt. Nach erfolgreichem Bestehen der „Abschlussprüfung“ überreichte Uwe Göhler, ein Vertreter der Heidenauer Stadtverwaltung, am 19. Mai in feierlicher Atmosphäre den kleinen Köchen ihre Ernährungsführerscheine. Die Volksbank Pirna als langjähriger Sponsor des Projektes wurde vom Heidenauer Geschäftsstellenleiter Karl-Heinz Selz vertreten, welcher am 2. Juni 2017 auch den Kindern der 3. Klasse der Astrid-Lindgren-Grundschule ihre Führerscheine für gesunde Ernährung überreichen wird. Damit die Kinder ihr gesundes Frühstück zukünftig mit in die Schule nehmen können, gab es für alle eine bunte Brotdose.

Pirna, 19.05.2017

Kontakt:
Volksbank Pirna eG
Josephine Bahr
Gartenstraße 36
01796 Pirna

Telefon: 03501/ 53 22 - 115
Fax: 03501/ 53 22 - 66
E-Mail: josephine.bahr@volksbank-pirna.de
www.volksbank-pirna.de